

水辺で遊ぶ・学ぶ 楽しい夏休み

◎竹の子学級・Aijiっ子学級カヌー教室

8月9日、市越池でカヌー教室が行われました。今年、好藤・愛治公民館が合同で実施し、好藤小学校6年生3人、愛治小学校6年生2人、5年生2人が参加。

子どもたちは、カヌーやサップを楽しむだけでなく、ロープワークやターザンジャンプにもチャレンジし、学校の垣根を越えて交流を深めながら、楽しい夏休みの思い出を作っていました。



▲安全なプールで転覆の対処方法を練習してから、いざ池へ！



▲難しいロープワークも熱心に学びました！



▲池のつり橋を利用してターザンジャンプ！



地域の内と外、交わって思い出作り

◎のむらチャレンジキャンプ



8月18日、「のむら元気発信隊」主催の工作体験が、コワーキングスペースWarmthで行われました。

鬼北町地域おこし協力隊の栗野隊員・野口隊員もイベントに協力したほか、地域内外の協力隊員らが、子どもたちと一緒にアクセサリ作りや泉貨紙を使った工作に挑戦。野村の子どもたちは他にも、成川溪谷でのキャンプなどを体験し、鬼北の夏を楽しみました。

大学生と夢を語り、未来を描くきっかけに

◎中学生ドリームアッププロジェクト



8月9・10日の2日間、広見中学校でドリームアッププロジェクトが行われました。

広見中学生徒会と愛媛大学生が、“人生すごろく”などを通して交流し、なりたい自分について考える企画。人生の節目でどのような選択をするか、夢を語り合うことで多様な視点を学び、未来の自分を想像していました。